
3 Pièces

64 m²

Réf. CAB5142

1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  proximité  immédiate  des  plages,  superbe  appartement  3  pièces

entièrement  rénové  d'environ  64  m2  qui  se  compose  d'un  séjour

d'environ 30 m2,  d'une cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  de deux

chambres avec placards, de deux salles de douche avec toilettes.Une

petite terrasse face à la mer et une place de parking intérieure viennent

compléter  ce  bien.Classe  énergie  :  C  -  Classe  climat  :  A  /  montant

estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour  un  usage  standard  :

entre 683€ et 923€ (année de référence 2021).Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Close to the beach, superb, fully renovated 2 bedrooms apartment of approx. 64

sqm comprising a living room of  approx.  30 sqm, a fully-equipped open kitchen,

two  bedrooms  with  fitted  closets,  two  shower  rooms  with  toilets.A  small  terrace

facing the sea and an indoor parking space complete this property.Energy class : C

- Climat class : A / estimated annual costs for standard use : between 683€ and

923€ (ref  year  2021).Information on the risk to which this  property  is  exposed is

available on the Geohazards website : www.georisques.gouv.fr.
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